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徐先生：筋骨四粒通胶囊中的粉末颜色为啥不一样？
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闹市区隐藏垃圾场，拆除！

新报热线（记者郝儒冰）
四周居民楼林立，占地2000余平方

米，集装箱铁皮围起一个个垃圾场，风一吹，垃圾四处飘散……

这是呼和浩特市园艺所西巷里的场景。

2月9日，记者来到园艺所西巷，狭窄的小巷两侧分布有

大大小小5个垃圾收购站， 最大的垃圾收购站占地超过1000

平方米。

记者走进内蒙古二建公司旧院， 只见院内空地上有一个集

装箱铁皮圈起来的垃圾场，推开1米多高的铁皮，只见里面堆满

了垃圾，按照瓶子、纸箱、塑料袋分类堆积，上面并无苫布。沿着

院内小路继续前行， 一个占地超过1000平方米的垃圾收购点出

现在眼前。这里垃圾堆积了数米，院内甚至还有露天简易版垃圾

分拣机。记者注意到，垃圾收购点四周密布着多层、高层住宅小

区，全都紧闭着窗户。

“按照规定，市区二环内不允许存在垃圾收购点。垃圾露天堆

积不仅怪味四溢， 风一刮会造成二次污染， 还存在较大的火灾隐

患。这条巷子里的居民对此意见很大。”赛罕区城管局负责人巴根

那告诉记者。当日，赛罕区城管局调动车辆、人力，将园艺所西巷

垃圾收购站进行了拆除、清运。

新报热线（记者范亚康）
时间过去1个多月了， 鄂尔

多斯市民徐先生心中的疑

云始终没有解开。“同样是

筋骨四粒通胶囊，从胶囊中

倒出的粉末居然有两种颜

色。 是不是产品质量有问

题？”1月10日， 鄂尔多斯市

民徐先生向记者反映。

据徐先生回忆，2016年

12月份，他在微信朋友圈中

看到有好友在发筋骨四粒

通胶囊的宣传文章。文章称

该胶囊对胃病、 高血压、风

湿等多种疾病有显著效果。

于是，徐先生立即花费近千

元购买了3大盒筋骨四粒通

胶囊。“几天前，一个偶然的

机会，我发现同样是筋骨四

粒通胶囊，打开胶囊后倒出

的粉末颜色居然不一样。一

粒胶囊倒出的粉末是土黄

色，另一粒胶囊却倒出了深

褐色的粉末。这让我感到十

分后怕，正规产品应该不会

出现这种情况，难道是我买

上了假冒伪劣产品？” 徐先

生说。

记者在徐先生提供的

产品包装盒上看到，筋骨四

粒通胶囊生产厂家为吉林

力多药业有限公司，批准文

号为吉卫食证字 2009第

222400—JG0115。记者打开

了徐先生提供的两粒筋骨

四粒通胶囊，发现确实从两

粒胶囊中倒出的粉末颜色

不一致（如图）。

1月11日，记者拨打筋骨

四粒通胶囊包装盒厂家留下

的客服电话400-1197518。

语音提示该号码为空号。当

日下午，记者就此事拨打了

内蒙古食品药品投诉举报

电话12331。 工作人员告诉

记者，徐先生所买的筋骨四

粒通胶囊不是在内蒙古范

围内的实体药店购买的，内

蒙古食品药品监督管理局

无权处理此事。 建议记者

拨打该胶囊生产厂家所在

地吉林省食品药品投诉举

报电话12331投诉此事。随

后， 记者拨打了吉林力多

药业有限公司所在地吉林

省延边朝鲜族自治州的食

品药品投诉举报电话。一

位姓鲁的工作人员告诉记

者， 筋骨四粒通胶囊粉末

颜色不一致等问题已经引

起当地食药监督部门的高

度重视。目前，当地的公安

部门也已经介入调查此

事。
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张先生：密封的罐头里有头发

供热管线爆裂 包头市3个小区停暖1天

新报热线（记者周蕾）
2月8日21时，记者接到包头市昆

区恒大名都小区居民反映，小区

门前的地下供热管线爆裂。这次

主管线爆裂直接导致恒大名都

停暖，阳光尚品、和平新苑小区

都受到了不同程度的影响。

2月9日10时，记者来到昆区恒

大名都小区门前看到，现场热气腾

腾， 几辆供热抢修车停在现场。管

道爆裂的位置已经找到，包头市金

达利热力公司的工人正抢修。挖掘

机已经挖开近4米深的大坑， 机械

设备正在抽水，地面水流成河。

阳光尚品业主刘先生说：

“家中父母和我们一起住， 这一

停暖，二老冻坏了，在家都穿着

棉袄棉裤。 希望他们尽快抢修，

尽快恢复供热。” 几位和平新苑

小区的居民也表示，他们家中也

停暖了。近两天，包头市降雪后

气温骤降，这次停暖对居民的生

活造成很大影响。

随后， 记者采访了包头市金

达利热力公司抢修队的工作人

员。他们表示，这次爆裂的是一级

主管网，因此影响面积比较大。爆

管的主要原因是管线年久老化。

降温后，为了保证室内温度，加压

导致的。 工作人员已经更换了新

的主管接口和法兰片。12时，记者

离开现场时， 抢修还在进行。17

时， 记者再次致电热力公司的工

作人员，他表示，抢修工作完成，

已经打压供热了， 当天居民家中

的暖气就会热起来。

这两个路段的路灯何时能亮起来？

新报热线（记者杨佳）
近日，呼和浩特市部分市民陆续

向本报反映：“世纪七路西段和

与此路交会的呼伦南路南段的

路已经通车几年了， 路灯杆也

安装了近两年， 可是为什么路

灯一直亮不起来？”

连续多天的夜晚， 记者驾

车对此路段进行了观察。 这两

条路晚上下班高峰期时， 机动

车还是比较多的。 由于路灯不

亮， 这两个路段的行车视线非

常差，全靠车灯照明。两条路段

中有3个路口暂时没有红绿灯，

车辆和行人通过时只能靠仔细

观察，谨慎通过。为了及时观测

到行人和电动车， 有些机动车

干脆长时间使用远光灯， 形成

了较大的交通安全隐患。

就此情况， 呼和浩特市市

政工程管理局路灯管理处副处

长李强告诉记者， 这两个路段

路灯不亮主要有两个原因。第

一，上述路段的路灯安装后，施

工方向供电部门申请安装变压

器的工作有些滞后。第二，路灯

的部分线路目前还没有连接，

部分管线需要进行挖土作业。

但是目前天气寒冷， 冻土层比

较厚， 无法施工。 待天气转暖

后，这项工作才能进行。所以，

这里的路灯预计今年夏天能亮

起来。

新报热线（记者周婷）
过年走亲访友免不了送礼，礼品

中发现问题是很让人闹心的

事。最近，呼和浩特市金桥开发

区的居民张先生就遇到了这样

的事。

春节期间， 张先生收到了朋

友送的一箱梨罐头。 张先生准备

吃的时候， 发现其中一罐里面居

然有一根长头发。这让他很郁闷。

2月7日， 张先生把有头发

的罐头拿给记者看。 透过玻璃

瓶， 可以清晰地看到这罐商标

为“和派”的梨罐头里的确有一

根超过5厘米的黑色头发（如

图）。罐头上包装上的出厂日期

为2017年1月1日， 保质期24个

月。

随后， 记者按照商标上的

电话联系了该罐头的厂家———

山东省临沂市家家旺食品有限

公司。 对方称会通知呼和浩特

区域的业务员联系记者。 当日

下午， 没有接到业务员电话的

记者再次联系了厂家。 厂家工

作人员说：“十分对不起， 我已

经通知我们的业务员了。 由于

他们2月12日之后才上班， 所以

现在无法和你们联系。如果罐头

密封完好的话，消费者可以将有

杂质的罐头送到经销商处，我们

会按照规定进行10倍赔偿，或者

等我们业务员上班后登门进行

解决。”

摄影/本报记者周婷

华盛嘉苑小区外

清理出60余吨垃圾

新报热线（记者刘惠）
小区里面干净整洁，小区外却几乎

被垃圾包围，又脏又臭……2月7日，困扰呼和浩特市南二环华盛嘉

苑小区居民们数月的垃圾问题，终于得到了清理。

当天上午，记者来到华盛嘉苑小区，看到小区外一处不显眼的

角落里堆出了一片长约200米、宽近5米的“垃圾山”。生活垃圾居

多，还混杂有一些建筑垃圾。呼和浩特市城环公司的10余名环卫工

人正冒雪将这些生活垃圾一点一点铲入压缩车。两个多小时内，环

卫工人们已经清走4车共40余吨垃圾。清扫队长闫祥和说，他们本

来是负责南二环的路面卫生，从2月6日开始，公司专门抽调10余名

工作人员来清理这片卫生死角。 这片卫生死角积存了大量生活垃

圾，2月6日，他们已清走了两车共20吨垃圾。

华盛嘉苑小区居民杨女士说，这些垃圾有最近几个月内产

生的，也有以前就堆积起来的，非常影响环境，更容易滋生病

菌。这次环卫部门将垃圾清走，真是为居民们解决了一个大问

题。不过，只有让小区的垃圾不再无处倾倒，才能从根本上解

决问题。

呼和浩特市城环公司第十片区负责人张芳告诉记者说，

这片卫生死角的垃圾多是华盛嘉苑小区产生的。近日在全市

环境综合整治行动中，公司发现了这处卫生死角后，决定立

即将其清除。不仅如此，为了彻底解决华盛嘉苑小区的垃圾倾

倒问题，公司决定为该小区设置一个垃圾转运箱，做到垃圾日

产日清。


